



Tel: +376 386 838

Correu: escola@logicdrive.info

Una escuela de conducción en Ordino-Arcalís, novedad en Andorra

Un experimentado monitor sobre pistas heladas, Marcel Besolí Pérez, será el máximo responsable de la Logic Drive, Escuela de Conducción en Ordino-Arcalís, que tendrá como principal objetivo formar a conductores que tengan interés en descubrir y, sobre todo, corregir las reacciones de vehículos, con equipamientos obligatorios, en carreteras en condiciones delicadas por la presencia de nieve y hielo.

Las instalaciones de la Escuela de Conducción Ordino-Arcalís estarán situadas en uno de los hasta ahora aparcamientos de la estación de esquí. Una ubicación en la vertiente norte de la zona pirenaica que asegura el poder tener, durante muchas jornadas en el período invernal, temperaturas bajo cero y, en consecuencia, una pista en perfectas condiciones para llevar a cabo los cursos propuestos por los responsables de la escuela.

Es evidente que Logic Drive contará con vehículos debidamente equipados para los diferentes cursos que se impartirán. Asimismo, tendrá también a monitores con experiencia contrastada en situaciones de conducción en carreteras en las que el hielo y/o la nieve sean los elementos a contrarrestar.

El escenario tendrá un perímetro de aproximadamente 700 metros, en el que Besolí y su equipo podrán dibujar diversas variantes en función de las necesidades del curso o de las sugerencias de los clientes que quieran hacer algún ejercicio determinado.

El proyecto ha superado buena parte de la fase inicial (parte administrativa) y en breve se espera poder iniciar el remodelado del espacio físico, para que la escuela de conducción Logic Drive en Ordino-Arcalís esté al 100% a principios del próximo invierno.

Servicio de prensa.